



SOFPEL

SOFPEL

Société Francophone Posture Equilibre et Locomotion

Bourse sur Projet 2022

destinée à un(e) candidat(e) ayant peu ou pas d'expérience de la recherche et souhaitant s'investir dans un projet de recherche.

a été attribué à **Yann-Romain KECHABIA** pour son projet intitulé:
Etude des effets de la maladie de Parkinson sur les synergies entre mouvements des yeux et du corps lors de tâches visuelles ainsi que les risques de chute associés

Présidente du Comité Scientifique
Mme Christine ASSAIANTE

Président de la SOFPEL
M. Alain HAMAOU

Ch. Assaiante

Fait à Marseille le 2 décembre 2022